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 大志連区町会長会  代表者（連区長）佐藤潤 

 コロナに翻弄された令和２年。大志連区の皆様方、いかがお過ごしでしたで 

しょうか？コロナ禍により、当たり前だった日常一つ一つの営みが、本当に必 

要なことなのかを考える契機ともなりました。さらに、社会、経済、環境とあ 

らゆる方面からの警鐘にも思えてなりません。何が必要なのか、何を優先しな 

ければならないのか、何のためにやっているのか？そんな問いかけに聞こえて 

なりません。連区の行事はことごとく中止を選択せざるを得ず、無力感に苛まれました。必要

ないのか？いや、そんなことはないでしょう。地域のつながりの大切さは、連区長１年目から

痛感してきたこと。ならばどうする？どうやる？それを考え実践する令和３年としたいと考え

ています。私事ながら、還暦を迎える令和３年。我が干支にあやかって、ゆっくりでも力強く、 

連区を牽引してく丑のような存在となれるよう、年頭に当たり初心に還りたいと思 

います。行事を通じて、連区の皆様にお会いすることのできる令和３年になる事を 

願ってやみません。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 大志連区地域づくり協議会    会長 木村富雄 

 新年明けましておめでとうございます。皆さまには輝かしい新春をおむかえ 

のことと心よりお慶び申し上げます。といつもながらの書き出しが似合わない 

新春になってしまいました。コロナ禍の昨年であり今年。何もかも例年通りで 

はなく止める方向に流れる中、やり続けることの意味、意義を見いだし慎重に 

対応し進めてきました。またこれからもそう進めていきたいと思っております。 

地域づくり協議会の今年は、４年目を終えて役員の改選と運営は「起承転結の起を終え承に

入る」と捉えております。次の４年間を団体間連携を強めてより安全・安心を求める事業を充

実させていきたいと思っています。 

また昨年の第４回防災訓練を契機に検討してきました防災関連備品購入事業(総額１４０万

円)を進めてまいります。コロナに対応した避難所用間仕切りとアルミベッドを、大志小学校の

屋内運動場に一杯になる量を購入してまいります。それを核に避難所の運営のさらなる検討・

充実をはかるとともに、避難所だけでなく在宅避難も含めて大志連区の自主防災体制の確立を 

してまいります。引き続き連区の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いします。 

（例年お正月には初もうでジョギングで真清田神社と国府宮を往復します。例年通 

り走れる幸せをかみしめるためにコロナ禍の中慎重に準備をしている１２月記）
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 １１月２９日（日）、大志連区防災訓練が開催されま 

した。４回目となる今回は、コロナ渦であることを鑑 

み、自主防災リーダー会メンバー43 名でいちばん混 

乱するであろう避難所開設までの共通理解を図りまし 

た。訓練内容は、避難所を開設するための初期の事柄 

として、電源確保について危機管理課の、水の確保に 

ついて上下水道部の職員から学びました。また、コロ 

ナ渦対応の受付訓練も行いました。今回の実習を通してあぶり出された課題を今後検討し、いざ 

というときに避難所がスムーズに開設できるよう「避難所運営マニュアル」にいかしていきます。 

防災の基本は地域のつながりです。これからも大志は大志の手で守ることを目指して取り組ん 

 でいきます。 

  

 

 

  桃花祭や児童福祉大会・球技大会など、 

数々の子ども会の行事が中止となる中、 

11 月 21 日（土）「ティーボール講習会」 

が開催されました。この会は毎年行われて 

おり、大志少年野球指導者や関係者の方々 

の協力のもと、1 年生から 6 年生まで、男 

の子・女の子、野球を知っている子も知ら 

ない子も、誰でも皆楽しめる会でした。当 

日は、53 名の子どもたちが広い運動場を 

元気よく駆け回ったり、大きな声で歓声や 

声援をあげたりして、ティーボールを楽し 

んでいました。コロナが吹き飛んでいった 

ような、そんな半日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜トピックス＞新型コロナウイルス感染防止用に一宮市から地域づくり協議会や町会長に非接触型温度計

と施設・備品等清掃用アルコール消毒液が配られました。必要時にはお問合せください。／事務局より 

「大志小学校三学期始業式」１／７（木） 

「町会長会：交通安全街頭監視活動」１／１５（金）７：４５交差点 

「児童育成協議会：指導者会」１／１６（土）１８：３０大志公民館 

「地域づくり協議会：部会員役員合同会議」１／２３（土）１７：３０大志公民館 

「社協大志支会：微笑みさわやか体操」中止 

「公民館：三世代交流ストラックアウト大会」中止 

＜１月の予定＞ 

第４回『大志連区防災訓練』開催 

児童育成協議会『ティーボール講習会』開催 


